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la Voce
da Nord a Sud da Cerveteri a Ladispoli da Anzio ad Aprilia

Il Consiglio di Stato ha accolto l’appello presentato
dall’Autorità garante della Concorrenza e del Mercato cen-
surando Tripadvisor per aver diffuso informazioni inganne-
voli sulle fonti delle recensioni. In particolare sono stati presi
in esame alcuni claim di Tripadvisor ritenuti non “idonei a
ingenerare in un utente medio di internet il falso convinci-
mento dell’attendibilità e della genuinità delle recensioni
pubblicate”. Il portale dovrà inoltre pagare una multa di
100.000 euro per violazione ai codici del consumo. Nel 2014
Tripadvisor era stato già sanzionato dall’Antitrust in segui-
to alle segnalazioni formulate da Federalberghi e
dall’Unione Nazionale Consumatori, ma è stato necessario
attendere quattro anni per ottenere un giudizio definitivo
del Consiglio di Stato. Federalberghi esprime soddisfazione
per il pronunciamento del Consiglio di Stato: “la soluzione
non può che risiedere in una robusta affermazione del prin-
cipio di responsabilità. Il primo passo che i portali devono
compiere per radicare un sistema in cui prevalgano le vere
recensioni, scritte da veri clienti, che raccontano una vera
esperienza, è un deciso “Stop” alle recensioni anonime e ai
nickname di comodo. Ognuno dev’essere libero di esprime-
re la propria opinione. Ma le persone che leggono la recen-
sione e l’azienda che viene recensita hanno diritto di cono-
scere la reale identità dell’autore e di sapere se sta raccontan-
do frottole o un’esperienza autentica”.

Consiglio di Stato

Tripadvisor censurato
stop alle recensioni
con nickname falsi

Per il portale una multa da 100mila euro

Un maxi incendio si è propa-
gato nel pomeriggio di ieri
sulla via Portuense. Ad anda-
re in fiamme un terreno di
sterpaglie ed il sottobosco.
Inoltre a causa del vento, che
si è velocemente spostato  ha
coinvolto, purtroppo, una
decina di auto vetture.
A Fiumicino si sono vissuti
veri momenti di terrore e pre-
occupazione tra i residenti,
ma fortunatamente non sem-
brano esserci stati feriti o
intossicati.
I Vigili del Fuoco, la
Protezione Civile e la Polizia
si sono mobilitati immediata-
mente e sono intervenuti per
circoscrivere il più possibile i
danni.

Jovanotti re degli Etruschi
La soddisfazione a Cerveteri per il successo del mega evento della stagione estiva

città. - prosegue Pascucci -
Volevo che si portasse dietro
un pezzo della nostra storia,
della nostra cultura, del nostro
cuore. Per questo abbiamo
voluto donare a Lorenzo, una
meravigliosa riproduzione di
un vaso etrusco, realizzata
dall’artista di Cerveteri
Stefano Bonini. 

Esodo, la grande sfida degli italiani ai “bollini rossi”
Strade e autostrade pronte all’“invasione”. Coldiretti evidenzia il cronoprogramma dei giorni “bollenti”

Più di 4 italiani su 10 (42%) sui
39 milioni in viaggio per le
vacanze 2019 sfidano le previ-
sioni sul traffico e non si fanno
spaventare da bollini neri o
rossi. E’ quanto emerge da una
indagine Coldiretti/Ixè sul-
l’estate 2019 diffusa in occasio-
ne della presentazione del
piano di Viabilità Italia per
l’esodo estivo al Ministero
dell’Interno, con il capo della
Polizia Franco Gabrielli, il
direttore Centrale delle
Specialità della Polizia di Stato

Prefetto Armando Forgione e i
vertici di Anas, Aiscat e
Autostrade per l’Italia. Le stra-
de delle vacanze quest’anno
saranno contrassegnate con
‘bollino nero’ la mattina di
sabato 3 agosto e di sabato 10
agosto, mentre sarà bollino
rosso nell’ultimo fine settima-
na di luglio e negli altri wee-
kend del mese di agosto. A
motivare la scelta di chi decide
di partire comunque nono-
stante i rischi di lunghe code,
soprattutto sulle autostrade,

c’è spesso il fatto di poter
godere solo di periodi limitati
e prestabiliti di ferie, che
costringono a sfruttare al mas-
simo i giorni a disposizione.
L’86% dei vacanzieri si mette-
rà in viaggio - sottolinea
Coldiretti - verso una località
del Belpaese. Sarà il mare a
fare la parte del leone per 7 ita-
liani su 10 (70%), la maggior
parte dei quali si riverserà
sulle autostrade della linea
Adriatica e Tirrenica. Subito a
seguire la montagna ma l’esta-

te 2019 vedrà anche la ricerca
di alternative meno affollate
con la campagna che è scelta
dall’8% dei turisti. La spesa
media destinata dagli italiani
alle vacanze estive è di 779
euro per persona in aumento
del 5% rispetto allo scorso
anno. Un terzo degli italiani
(33%) resterà comunque al di
sotto dei 500 euro di spesa, il
42% tra i 500 ed i 1000 euro, il
18 % tra i 1000 ed i 2000 euro
mentre percentuali più ridotte
supereranno questo limite.

Oltre la metà degli italiani o -
sottolinea Coldiretti - ha scelto
di alloggiare in case di pro-
prietà, di parenti e amici o in
affitto, ma nella classifica delle
preferenze ci sono nell’ordine
anche alberghi, bed and break-
fast, villaggi turistici e gli agri-
turismi che nelle 23mila strut-
ture fanno segnare un aumen-
to del 3% rispetto allo scorso
anno grazie alla qualificazione
e diversificazione dell’offerta,
ma anche all’ottimo rapporto
tra prezzi/qualità.

Maxi incendio a Fiumicino,
momenti di terrore per i residenti

In fiamme un terreno di sterpaglie e dieci autovetture

Fortunatamente non si registrano ne feriti o intossicati

servizio a pagina 3

Lorenzo Cherubini è stato
omaggiato dall’amministra-
zione comunale da una ripro-
duzione etrusca dell’artista
Stefano Bonini. “La S piaggia
degli etruschi, il Mar
Mediterraneo, il mare degli
esseri umani”, dice il sindaco
Pascucci dal suo profilo face-
book. “Con queste parole
Lorenzo Cherubini ha conclu-
so il suo concerto nella nostra



“Dopo aver contestato una situazione
di degrado attraverso delle foto, dobbia-
mo dire che la situazione, a seguito di
un sopralluogo, non era poi cosi dram-
matica grazie anche all’impegno con-
creto degli operatori”. Così recita il

messaggio apparso sulla bacheca
social di Salvatore Orsomando. Il
post arriva solo pochi giorni dopo il
duro comunicato in cui il consiglie-
re comunale, assieme al collega De
Angelis attaccava l’amministrazio-

ne sul tema del camposanto di
Cerveteri. Una vera e propria corre-
zione di tiro su un tema che è molto
sentito tra i cittadini, dato che tocca
la quotidianità e la sfera più intima
degli affetti.

Dopo il duro comunicato dei giorni scorsi i due fanno ‘inversione a U’

Cimitero, i cons. Orsomando 
e De Angelis correggono il tiro
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Necropoli della Banditaccia: 
questa sera Giancarlo Giannini
Nuovo appuntamento nel sito UNESCO con la rassegna “Immaginario Etrusco”
Volto simbolo del teatro e del
cinema italiano nel mondo. A
Cerveteri, in occasione delle
celebrazioni per il 15esimo
Anniversario dal riconoscimen-
to UNESCO, la Necropoli
Etrusca della Banditaccia è
pronta ad ospitare Giancarlo
Giannini, in scena con lo spetta-
colo “Le Parole Note”, accom-
pagnato dal Marco Zurzolo
Quartet. L’appuntamento è per
questa sera, venerdì 19 luglio
alle ore 21.00. Ingresso con
biglietto. Costo, 6 Euro. È possi-
bile prenotare tramite e-mail
fino a 24 ore prima dall’inizio
dello spettacolo scrivendo a
immaginarioetrusco@benicul-
turali.it, indicando le proprie
generalità, il numero di bigliet-
ti e lasciando un numero di
telefono. Biglietteria all’ingres-
so della Necropoli. “È un privi-
legio per noi avere nella nostra
città un artista del calibro di
Giancarlo Giannini. Domani
sera, la meravigliosa Necropoli
della Banditaccia, sarà il palco-
scenico naturale di un attore
che ha segnato pagine indelebi-

li del cinema e del teatro italia-
no e non solo – ha dichiarato
Lorenzo Croci, Assessore alla
Promozione e Sviluppo
Sostenibile del Territorio – invi-
to la cittadinanza ad assistere a
tutti gli spettacoli in program-
ma alla Necropoli per questa
estate. Celebreremo tra musica,
arte e cultura i 15anni di
Cerveteri nell’UNESCO”. Il
recital di Giancarlo Giannini è
un singolare incontro di lettera-
tura e musica. L’attore, con la
sua voce calda e penetrante,
reciterà una serie di brani e
poesie al grande pubblico da
Pablo Neruda, Garcia Lorca,
Marquez ai più classici come
Shakespeare, Angiolieri,
Salinas. Vari autori e un unico
tema: l’amore, la donna, la pas-
sione… la vita! Giannini sarà
accompagnato da una serie di
brani inediti del quartetto jazz
di Marco Zurzolo portando gli
spettatori in atmosfere misti-
che, malinconiche, amorose ed
ironiche in un viaggio che parte
dal 1200 ed arriva ai giorni
nostri.

Arrivano i primi ingaggi a
Borgo San Martino, squadra in
procinto di disputare il cam-
pionato di Prima categoria con
velleità di salire in
Promozione. Dopo il centra-
vanti Esposito si aggiungono
due centrocampisti
Scortichinini (ex Civita
Castellana in D)  e Pagliari,
due giovani di cui si parla
molto bene, entrambi prove-
nienti dalla Nuova Aureliana.
I neo arrivati, richiesti da
Rendina, hanno disputato un
ottimo campionato di Prima
categoria  e ora si proiettano
verso un’avventura che si fa
stimolante per i due giocatori
romani, invogliati dalle ambi-
ziose prospettive del club.
“Siamo contenti di essere qui -
ha riferito Marco Scortichinini
- con Manuel ho giocato insie-
me, siamo una coppia solida e
collaudata e questa scelta arri-
va perchè riteniamo che ci
siano le condizioni per fare
bene. E’ chiaro che vincere
non è mai facile, però noi sare-
mo qui per dare il massimo e

regalare a questa società delle
gioie”. Nei prossimi giorni
saranno definiti altri arrivi, tra
questi quello di Indino per il
quale i giallo neri vogliono
assicurarsi le sue prestazioni.
La lista non è finita qui e ovvio
che la rosa, rifatta daccapo,
sarà arricchita da molti ele-
menti, i cui nomi si conosce-
ranno quando la società avrà
perfezionato l’ingaggio. 

Scortichinini e Pagliari, arrivano 
due centrocampisti a Borgo 
S. Martino: “Siamo qui per dare 
il massimo, non vi deluderemo”

Partenza sprint quella di ieri
sera in Piazza Risorgimento a
Cerveteri per l'Etruria Street Jazz
Festival. La rassegna, sostenuta
dall'Assessorato alla
Promozione e Sviluppo
Sostenibile del Territorio, sotto
la Direzione Artistica del M°
Augusto Travagliati, ha saputo
richiamare una ricca platea di
pubblico che si è lasciata travol-
gere dall’effervescenza, dalla
bravura e dal colore della Pink
Puffers Brass Band. 
“L’Estate Caerite di quest’anno
ci regala ogni giorno mille emo-
zioni diverse – ha dichiarato
l’Assessore Lorenzo Croci –

l’Etruria Street Jazz Festival è
una rassegna pensata su misura
per le attività del nostro Centro
Storico, pronte ad accogliere nel
salotto di Piazza Risorgimento il
pubblico di spettacoli musicali

davvero di qualità, con artisti
raffinati, di spessore e in alcune
serate di fama e successo inter-
nazionale”. 
Dopo l’ottimo esordio di ieri, il
prossimo ospite dell’Etruria

Street Jazz Festival sarà un arti-
sta internazionale che già
Cerveteri ha avuto l’onore di
ospitare lo scorso anno.
Mercoledì 24 luglio, alle ore
21.30, Michael Supnick

Dixieland Quartet, con Red
Pellini, formazione fresca reduce
da uno straordinario successo ad
Umbria Jazz edizione 2019.
L’ingresso allo spettacolo è gra-
tuito.

Successo per la prima dello Street Jazz Festival
Settimana prossima arriva Michael Supnick
Si riempie Piazza Risorgimento per lo spettacolo della Pink Puffers Brass Band
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di Alberto Sava

Prima di parlare di un inedito
dietro le quinte del concerto di
Jovanotti, una premessa: resta
irrisolto il giallo della ‘scippo
locale’ del sindaco di Cerveteri
Alessio Pascucci al sindaco di
Ladispoli Alessandro Grando
della tappa laziale del 16 luglio
scorso del Jova Beach Party,
che ha portato a Marina di
Cerveteri oltre 50 mila perso-
ne. Svaniti i giochi dei laser
che dal palco di Jovanotti fen-
devano la folla, fino ad acca-
rezzare le onde di Campo di
Mare, dissolte le polemiche dei
professionisti dell’ambientali-
smo, e zittite quelle politiche,
che hanno accompagnato per
mesi l’unica tappa laziale del
Jova Beach Party, vi raccontia-
mo una storia vera accaduta

tra il palco, un vicino chiosco
ed il lungomare dei Navigatori
degli Etruschi. Entriamo nella
cronaca, tornando al concerto,
nel momento in cui Gianni
Morandi, ospite d’onore della
serata, dopo la sua applaudi-
tissima esibizione, si dirige
verso la macchina che lo atten-
deva per riportarlo a Roma.
Morandi aveva da poco con-
cluso la sua esibizione, con
l’ultima canzone Fatti manda-
re dalla Mamma davanti alla
folla immensa che si assiepava
sotto il palco. Mentre cantava,
aveva notato un signore con
disabilità, che da una posizio-
ne defilata rispetto al palco,
stava filmando la sua esibizio-
ne. Finito di cantare, esaurito il
fragore dell’immenso applau-
so, Morandi aveva raggiunto
la macchina.  Mentre si appre-

stava a ripartire ha di nuovo
notato la persona vista poco
prima, ed ha chiesto all’autista
di fermare la macchina. È
sceso e si è avviato verso il
nostro concittadino Mario
Paciucci, per conoscerlo.
Calorosa stretta di mano, selfie
di rito ed affettuoso video

messaggio del cantante roma-
gnolo per la mamma di Mario,
grande fan di Gianni Morandi,
ora ricoverata in ospedale. È lo
stesso Mario a raccontarci del-
l’incontro a sorpresa: “Ero
poco distante dal palco,
davanti al bar, quando ho
visto una macchina scura che

si fermava, si sono aperte le
portiere ed è sceso Gianni
Morandi, il quale indicandomi
veniva verso di me: in poche
falcate mi ha raggiunto ed ha
voluto conoscermi. Poi siamo
passati al selfie di rito, e pur
essendo molto tecnologico, in
preda all’emozione, non riu-
scivo più neanche a girare il
telefonino per lo scatto.
Morandi è stato gentilissimo
ed insieme ci siamo fatti un
selfie. Poi ho girato un brevis-
simo video da inviare a mia
madre, sua grande fan. Poco
dopo, l’auto con a bordo
Gianni Morandi è ripartita
verso il buio della notte di
Campo di Mare scomparendo
in pochi secondi, mentre sulla
spiaggia il concerto entrava
nel vivo con le note trascinanti
della musica di Jovanotti, che

dominava il palco e la folla sot-
tostante”. Fin qui il racconto
del protagonista di questa sto-
ria vera. Abbiamo voluto
saperne di più su Mario
Paciucci. Abbiamo scoperto
che vive a Cerenova, e divide
il suo tempo tra l’adorata
figlia, il lavoro e la pratica di
alcuni sport. Tempo fa, Mario
Paciucci rimase vittima di un
grave incidente stradale con
conseguenze per la sua mobili-
tà. In poco tempo superò il
trauma, si adattò alla nuova
situazione e, con i dovuti
accorgimenti, è tornato a nuo-
tare d’estate, sciare in monta-
gna d’inverno, e a seguire in
trasferta la sua adorata
Juventus in trasferta ed allo
Juventus Stadium, dove tutti
lo conoscono e gli vogliono un
gran bene.  

Vi raccontiamo una vera inedita storia accaduta durante il Jova Beach Party

Gianni Morandi scende dall’auto...
Il cantante romagnolo ha voluto conoscere il nostro concittadino 
Mario Paciucci che aveva filmato tutta la sua esibizione sul palco di Campo di Mare 

Nella foto, il cantante romagnolo Gianni Morandi e il nostro concittadino Mario Paciucci

L’Amministrazione comunale ha donato all’artista una riproduzione etrusca dell’artista Stefano Bonini

Jovanotti per un giorno il vero Re degli Etruschi
Lorenzo Cherubini è stato omaggiato dall’ammini-
strazione comunale da una riproduzione etrusca
dell’artista Stefano Bonini. “La S piaggia degli etru-
schi, il Mar Mediterraneo, il mare degli esseri
umani”, dice il sindaco Pascucci dal suo profilo face-
book. “Con queste parole Lorenzo Cherubini ha
concluso il suo concerto nella nostra città. - prosegue
Pascucci - Volevo che si portasse dietro un pezzo
della nostra storia, della nostra cultura, del nostro
cuore. Per questo abbiamo voluto donare a Lorenzo,
una meravigliosa riproduzione di un vaso etrusco,
realizzata dall’artista di Cerveteri Stefano Bonini.
Prima del concerto, siamo stati nel backstage con
Lorenzo. È stata una grande emozione potergli rac-
contare della nostra necropoli, del territorio, delle
iniziative presenti e future. Ci ha spiegato quanto sia
affascinato dalla storia degli etruschi e lo abbiamo
invitato, non appena gli impegni del tour saranno
terminati, a visitare la Necropoli della Banditaccia
proprio quest'anno, nel 15º anniversario dell'entrata
nell'UNESCO. Gli etruschi sono stati uno dei popoli
più accoglienti e ospitali della storia e la nostra città
in questi giorni è stata all’altezza dei nostri avi.
Grazie Lorenzo per la tua ultima poesia di ieri sera:
“L'unico pericolo che senti veramente
è quello di non riuscire più a sentire niente, 
il battito di un cuore dentro al petto, 
la passione che fa crescere un progetto,
l'appetito, la sete, l'evoluzione in atto 
l'energia che si scatena in un contatto”.
Ieri sera di energia ce ne hai regalata tanta.
Ps. oltre al vaso non potevamo non dargli una
maglietta dell'Etruria Eco Festival”.

Immensa la soddisfazione anche
dell’assessore Federica Battafarano
“Il concerto di Jovanotti e il clima di festa che lo ha
circondato ci hanno regalato emozioni fortissime,
indelebili! Il concerto e quello che ha rappresentato
sono la vittoria più bella e sincera al grande lavoro di
squadra portato avanti in questi mesi durissimi.
Tanta la fatica, l'impegno, l'abnegazione. Tutto per
realizzare un sogno. Sì, perché noi avevamo proprio
questo sogno. Ridare luce e dignità alla nostra fra-
zione di mare. Investire sul lungomare, oggi dopo

interi decenni finalmente NOSTRO. Il sogno, la
visione che forse in pochi credevano potesse realiz-
zarsi, ha preso vita, contro tutto e tutti. Segno che
quando si lavora a testa bassa per il bene della cosa
pubblica, anche i sogni più arditi, e apparentemente
impossibili, si realizzano. D’altronde, la fortuna
aiuta gli audaci. E noi lo siamo”.

Codacons: “Troppi 
disagi per i cittadini”
“Un concerto a fini ambientali che ha finito per

aumentare l’inquinamento atmosferico e creare
enormi disagi ai cittadini. Lo afferma il
Codacons, denunciando quanto accaduto ieri in
occasione del concerto di Jovanotti a Cerveteri, e
chiedendo al cantante di risarcire chi è rimasto
danneggiato dall’evento. Migliaia di cittadini
sono rimasti imprigionati in auto a causa dei 16
km di coda registrati sulla A12 per via dell’even-
to – spiega l’associazione – Il concerto, che aveva
a tema proprio l’ambiente, ha finito così per
aumentare l’inquinamento atmosferico, paraliz-
zando la viabilità sull’autostrada e in tutta l’area

in prossimità di Cerveteri, creando disagi sia ai
residenti, sia a chi si trovava a percorrere la A12
per raggiungere altre destinazioni. È impensabi-
le organizzare simili manifestazioni in aree che
non si prestano ad accogliere una partecipazio-
ne di massa, e ci chiediamo quali provvedimen-
ti le autorità locali e le forze dell’ordine abbiano
preso per evitare il caos registrato ieri – aggiun-
ge il Codacons – Farebbe bene inoltre il cantan-
te a risarcire in qualche modo tutti coloro che
sono rimasti imprigionati in auto a causa del suo
concerto”.



Il prossimo 30 luglio,
presso la sala convegni
dell’Hotel Villa
Margherita di Ladispoli,
il periodico Tracciati
d'arte, in collaborazione
con Orticaweb.it e
Centromareradio, orga-
nizza il convegno
“Caravaggio, una falsa
verità lunga 400 anni?”.
L’evento, al quale parte-
ciperanno esperti di vari
settori, giornalisti, arti-
sti e storici, sarà patroci-
nato gratuitamente
dall’Amministrazione
comunale di Ladispoli
che interverrà con il sindaco Alessandro Grando. Scopo della
kermesse sarà presentare un’accurata inchiesta giornalistica
che rivelerebbe come Caravaggio, dopo essere approdato nel
borgo di Palo Laziale, malato e debilitato, difficilmente
potrebbe aver camminato sulla spiaggia fino a Porto Ercole
dove avrebbe trovato la morte. Attraverso documenti storici,
il convegno tenterà di proporre nuove ipotesi a 410 anni esat-
ti dalla morte del grande pittore. Nei prossimi giorni saranno
resi noti ulteriori particolari. 

Il direttore di Tracciati d’Arte
Felicia Caggianelli

Si infittisce sempre di più il caso
dell’allontanamento della bambi-
na dalla sua famiglia disposto lo
scorso anno su indicazione dei
servizi sociali con provvedimento
d’urgenza in base all’articolo 403
del codice civile. Dopo l’interroga-
zione parlamentare a firma del
senatore Lucio Malan (Forza
Italia) e l’intervento del legale
della famiglia della piccola, l’av-
vocato Catia Pichierri, a interveni-
re sulla vicenda è l’assessore ai
servizi sociali Lucia Cordeschi che
difende l’operato dei servizi socia-
li puntando i riflettori sull’udien-
za del 3 luglio scorso presso il tri-
bunale di Civitavecchia. «Il giudi-
ce – ha detto Cordeschi – ha rite-
nuto opportune tutte le procedure
adottate sul caso dall’amministra-
zione comunale di Laidspoli,
respingendo l’istanza dell’avvo-
cato della famiglia in questione.
Questo significa che il comune di
Ladispoli si è mosso in modo
totalmente corretto in questa spia-
cevole e delicata vicenda. La bam-
bina, che ricordiamo ha solo 9
anni (in realtà ne ha compiuti 12
come ribadito dallo stesso avvoca-
to Pichierri, ndr) ha bisogno della
massima tranquillità e non di
essere coinvolta in una battaglia
mediatica. Alla luce di questi fatti
ci auguriamo che, con la stessa
solerzia con cui alcuni mass
media hanno diffuso la notizia
dell’iniziativa parlamentare,
offrendo una visione non comple-
ta dei fatti, possano evidenziare
come l’amministrazione comuna-
le di Ladispoli abbia seguito tutte
le procedure in modo corretto e
rispettando sia le leggi che i diritti
della minore. In particolare come
assessore ai servizi sociali ringra-
zio l’assistente sociale, la psicolo-
ga e le insegnanti che hanno
seguito questa vicenda». A smen-
tire però, le parole dell’assessore
Cordeschi, relativamente alla
decisione adottata dal giudice è
proprio l’avvocato della famiglia

a cui la piccola è stata tolta. «Si
tratta di dichiarazioni mendaci.
L’istanza presentata è stata accolta
tanto che è stato predisposto il
ripristino immediato degli incon-
tri tra madre e figlia. Ad oggi,
però, nonostante il provvedimen-
to del tribunale, attendiamo anco-
ra comunicazione ufficiale da
parte dei servizi sociali per la
ripresa degli incontri. Se si doves-
se tardare ancora – ha proseguito
l’avvocato – sarà costretta a inter-
venire». Non solo. Il tribunale
avrebbe anche affidato a un con-
sulente tecnico una valutazione

tecnica d’ufficio sul caso.
L’udienza per il giuramento da
parte del consulente tecnico inca-
ricato è stata fissata per il 12 set-
tembre. Da lì si procederà poi con
le consulenze peritali. La vicenda,
dunque, è tutt’altro che chiusa.
Un iter, quello predisposto dal tri-
bunale di Civitavecchia su cui il
legale punta i riflettori: «Si tratta
purtroppo della prassi, ma che
non mi vede d’accordo non solo
per il fatto di specie ma anche per
tanti altri casi in cui si arriva a pre-
disporre la consulenza tecnica». In
sostanza: il consulente incaricato
dovrà effettuare una “fotografia”
della situazione che ha portato
all’allontanamento della bambina
dal nucleo familiare d’origine per
capire se il lavoro svolto dai servi-
zi sociali è stato effettuato corret-
tamente oppure no e in tal caso
provvedere al reinserimento della
minore in famiglia. Un iter che
porta però, come evidenziato
dallo stesso legale, ad allungare i
tempi. Non solo. La “fotografia”
che il consulente scatterà di Sofia
(nome di fantasia) sarà diversa.

Come evidenziato già in prece-
denza il legale si è infatti soffer-
mata sui cambiamenti di compor-
tamento adottati dalla bambina:
«Ha dei tic e uno stato di agitazio-
ne che prima non aveva e una
cicatrice dietro la schiena che
quando abitava in famiglia non
c’era». Ma a essere mutata non
sarà solo la “foto” della minore:
«Anche quella ai genitori oggi è
alterata». Intanto il 27 luglio a par-
tire dalle 11 il senatore Malan ha
promosso una manifestazione
davanti al Ministero di Grazia e
Giustizia per sensibilizzare il
Governo su questo delicato tema,
quello cioè degli allontanamenti
dal nucleo familiare. Tra gli obiet-
tivi c’è quello di «fare in modo che
si prenda coscienza di quello che
avviene – aveva evidenziato l’av-
vocato Pichierri – e soprattutto
che avviene in contrasto con qual-
siasi norma esistente e in contra-
sto con le linee guida degli stessi
assistenti sociali. Gli stessi assi-
stenti sociali infatti affermano che
l’allontanamento deve essere
l’estra ratio».

L’amministrazione comunale di
Ladispoli informa che anche il pros-
simo si preannuncia come un gran-
de fine settimana. È in pieno svolgi-
mento la Fiera del Mare che si con-
cluderà domenica con conferenze,
musica, buon cibo e tanto altro.
“Venerdì 19 luglio, presso l'Arena
dell'arte alla Grottaccia a cura de I
Servitori dell'Arte e la collaborazio-
ne della DZer – afferma l’assessore
alla cultura Marco Milani -  alle ore
21.00, "Cinema sotto le Stelle" con la
proiezione del film "Zootropolis"
ingresso gratuito. Sabato 20 luglio si
raddoppia! A piazza Rossellini si

esibirà il gruppo RIO SAMBA che ci
farà ballare e ci condurrà nella musi-
ca brasiliana (ore 21.30): Alla
Grottaccia invece la grande musica
Folk. Un concerto indimenticabile,
da non perdere, con il gruppo
Connemara e la meravigliosa atmo-
sfera della musica irlandese e celtica
in genere. Il concerto "Sweet Celtic
night" avrà Inizio alle ore 21.00,
ingresso libero. Ci sarà anche una
dolce sorpresa per chi ama i dolci.
Domenica 21 luglio sarà dedicata
allo sport e alla Letteratura. Alla
Grottaccia, alle ore 21.00, a cura di
Scritti e Manoscritti, sarà presentato

il libro “Io ragiono con il cuore” di
Sabrina Paravicini. Un viaggio nella
malattia della sindrome di Asperger
e nella speranza. Consigliato a chi
ama la Letteratura. Il centro sarà
invece invaso dalle Associazioni e

dalle Federazioni sportive per una
grande festa dello Sport. In collabo-
razione con il Coni si terrà, dalle
18.00 alle 24.00 la Notte bianca dello
Sport che occuperà Piazza
Rossellini, Piazza Marescotti e Viale
Italia (pedonalizzata fin dalle h.
14.00) con esibizioni e promozione
dello Sport e dell'attività fisica. Alle
ore 22.00 si procederà con la premia-
zione dell'Atleta dell'anno, appunta-
mento ormai immancabile del pano-
rama sportivo ladispolano. Ancora
un grande fine settimana a Ladispoli
con musica, balli, letteratura, cine-
ma, sport. Buon divertimento”.

Il 30 luglio a Ladispoli
importante convegno
“Caravaggio, una falsa
verità lunga 400 anni?”

Allontanamento bimba Ladispoli, 
ripristinati gli incontri con la madre
L’avvocato della famiglia Catia Pichierri smentisce l’assessore alle Politiche sociali
Lucia Cordeschi sul rigetto dell’istanza da parte del tribunale di Civitavecchia

In città un altro fine settimana all’insegna
di spettacoli, musica, eventi e divertimento
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“Pochi mesi dopo l'insedia-
mento dell'Amministrazione
del sindaco Grando, una vio-
lenta bomba d'acqua ha forte-
mente pregiudicato il sistema
di impermeabilizzazione, già
in cattivo stato, della struttu-
ra comunale di via La Spezia,
adibita per una parte a centro
anziani e per la restante parte
a plesso scolastico
dell'Istituto comprensivo
Ladispoli III. Di conseguenza
tutto il complesso è stato ini-
bito e dichiarato inagibile”. A
parlare è l’assessore ai lavori
pubblici, Veronica De Santis,
che ha annunciato una
importante novità. “All'epoca

ci siamo attivati prontamente
per trovare una soluzione
alternativa per le classi, visto
l'imminente inizio dell'anno
scolastico, riadattando in
tempi record il piano terra
dell'edificio polivalente di via
Aldo Moro, mitigando il
disagio dello spostamento
attraverso la predisposizione
di navette bus gratuite. Per
quanto concerne il Centro
Anziani – prosegue l’assesso-
re De Santis -  non è stato pos-
sibile invece prevedere un'al-
ternativa, cosicché i frequen-
tanti rimasero senza spazi
ricreativi se non arrivare fino
a via Milano, dove si trova un

altro spazio a loro dedicato.
Dopo una lunga ed attenta
ricerca di soluzioni tecniche
che potessero permetterci di
risolvere i problemi di infil-
trazioni della struttura, e che
fossero soprattutto a basso
costo vista la difficile situa-
zione finanziaria del nostro
Comune, siamo finalmente
riusciti ad intervenire resti-
tuendo questo importante
luogo ai suoi frequentatori. I
lavori di ripristino sono dura-
ti circa venti giorni e hanno
riguardato l'intero fabbricato,
compresa la parte della scuo-
la che verrà riattivata a parti-
re dalla riapertura dell'anno

scolastico a settembre. Alla
luce di questa bellissima noti-
zia non possiamo che ringra-
ziare l'Ufficio Manutenzioni e
la Ditta incaricata di realizza-
re i lavori per averci permes-
so di raggiungere questo
importante risultato. Il tutto è
stato coadiuvato
dall'Assessore Cordeschi e
dai consiglieri comunali
Fiorini, De Lazzaro e Risso
che si sono prodigati per riat-
tivare questa rilevante strut-
tura. Avevamo promesso di
riaprire il centro anziani e di
riconsegnare la scuola e,
anche stavolta, abbiamo man-
tenuto la promessa”.

Complesso scolastico-ricreativo di via La Spezia riconsegnato alla città



I Carabinieri della
Compagnia Aeroporti di
Roma, al termine di una
mirata attività condotta pres-
so i terminal dello scalo inter-
continentale “Leonardo Da
Vinci”, hanno arrestato in
flagranza di reato un cittadi-
no nigeriano di 39 anni per
produzione, traffico e deten-
zione illecita di sostanze stu-
pefacenti o psicotrope. Lo
straniero, giunto all’alba a
Roma con un volo da Addis
Abeba, è stato notato dai
militari per l’atteggiamento
visibilmente nervoso assunto

a seguito del controllo dei
documenti ed è stato quindi
condotto presso il pronto
soccorso dell’ospedale
“Grassi” di Ostia per essere
sottoposto ad approfonditi
esami radiografici. È stato
così appurato che il nigeria-
no aveva ingerito un numero
imprecisato di ovuli. Al fine
di consentirgli di evacuarli
completamente, data la loro
pericolosità, è stato trattenu-
to presso la struttura ospeda-
liera. I Carabinieri, al termine
delle attività, hanno potuto
accertare che l’uomo aveva

ingerito 94 ovuli complessivi
contenenti eroina, per un
peso totale superiore ai 1.700
grammi. L’arrestato è stato
poi dimesso e condotto pres-
so la Casa Circondariale di
Roma Regina Coeli, a dispo-
sizione dell’Autorità
Giudiziaria.La  Commissione
Trasporti intende incentivare
l’uso del trasporto scolastico
sia per ridurre l’impatto
ambientale dei mezzi in cir-
colazione durante il periodo
scolastico, sia per agevolare
la viabilità nei pressi delle
scuole del territorio. E’ quan-

to è emerso, unanimamente,
dalla seduta che si è svolta
questa mattina. “Vogliamo
ricordare ai cittadini che il 21
luglio prossimo scadono i
termini per l’iscrizione al tra-
sporto scolastico - dichiara la
presidente della
Commissione Barbara
Bonanni -. D’accordo con i
componenti della commissio-
ne di tutte le forze politiche
abbiamo deciso di chiedere
una proroga per permettere
alle famiglie di procedere
all'iscrizione prima dell’ini-
zio dell’anno scolastico”.

La Commissione Trasporti
intende incentivare l’uso del
trasporto scolastico sia per
ridurre l’impatto ambientale
dei mezzi in circolazione
durante il periodo scolastico,
sia per agevolare la viabilità
nei pressi delle scuole del
territorio. E’ quanto è emer-
so, unanimamente, dalla
seduta che si è svolta questa
mattina. “Vogliamo ricorda-
re ai cittadini che il 21 luglio

prossimo scadono i termini
per l’iscrizione al trasporto
scolastico - dichiara la presi-
dente della Commissione
Barbara Bonanni -.
D’accordo con i componenti
della commissione di tutte le
forze politiche abbiamo deci-
so di chiedere una proroga
per permettere alle famiglie
di procedere all'iscrizione
prima dell’inizio dell’anno
scolastico”.
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Aeroporto Fiumicino, corriere droga fermato 
dai carabinieri: 100 ovuli di cocaina nello stomaco 

Fiumicino, Commissione
Trasporti Comune: “Incentivare
uso trasporto scolastico
e prorogare termini iscrizione”

I Carabinieri della Compagnia di Tivoli,
sotto l’egida della Procura della Repubblica
di Tivoli, a seguito delle proteste e dei
disordini avvenuti nel tardo pomeriggio di
ieri, in Guidonia Montecelio (RM), in locali-
tà Albuccione, hanno arrestato due fratelli,
di 30 e 38 anni, di Tivoli, ritenuti responsa-
bili di violazione di domicilio, lesioni e ten-
tata estorsione. I due, dopo aver preso parte
alla manifestazione di protesta contro la
presenza del campo nomadi non autorizza-
to sito nella predetta località, lamentando di
aver subito un furto nel loro box auto e pre-
sumendo che fosse opera di persone di
etnia rom, si allontanavano dall’assembra-
mento al fine di condurre un raid punitivo

nei confronti di una famiglia di nomadi,
estranea agli accadimenti e residente presso
il complesso popolare dell’Albuccione, in
piazza Aldo Moro. Nella circostanza, i due,
pronunciando anche frasi, per cui si sta
valutando l’eventuale contenuto discrimi-
natorio, sono entrati in casa, hanno preteso
dai componenti della famiglia di nomadi il
pagamento della somma di 200 euro quale
risarcimento del danno derivante dall’asse-
rito furto avvenuto all’interno del loro box
auto. Poi, in quanto di etnia rom e ritenen-
doli dunque responsabili delle azioni com-
messe da altri “zingari”, al rifiuto di questi
di pagare, hanno aggredito fisicamente un
21enne che si è rifugiato in casa. A quel

punto i due fratelli hanno divelto il cancel-
lo della sua abitazione, ne violavano il
domicilio, percuotendo anche la sorella. A
seguito della reazione delle vittime, i due
fratelli venivano allontanati dall’abitazione
infrangendo il vetro di una finestra. Il suc-
cessivo intervento dei Carabinieri della
Compagnia di Tivoli ha consentito di bloc-
care l’azione criminosa e di arrestarli. A
seguito dell’aggressione subita, i due fratel-
li nomadi riportavano lesioni giudicate
guaribili in 3 giorni. Successivamente gli
arrestati sono stati condotti presso le pro-
prie abitazioni in regime di arresti domici-
liari, in attesa dell’udienza di convalida,
come disposto dall’Autorità Giudiziaria.

Disordini a Guidonia, due arresti Disordini a Guidonia, due arresti 



«E’ stata veramente una gran-
de esperienza quella di
Tarquinia. Non me lo aspetta-
vo. Una vera bella sorpresa
con gente calorosa. Una città
bellissima dove ho fatto ami-
cizie che non avrei mai imma-
ginato. Spero poter ritornare
presto anche per cantare e
creare eventi culturali ed
occasioni di carattere turistico
magari anche con la Cina. Un
caro saluto a tutti gli amici di
Tarquinia». Si è congedata
così la soprano e attrice cino-
canadese Lu Ye in visita pri-
vata a Tarquinia con un’inter-
vista video concessa alla gior-
nalista Mariangiola
Castrovilli che da sempre
conosce per incontrarla nei
contesti dei festival cinemato-
grafici di tutto il mondo. Una
visita lampo sulle sponde del
Tirreno laziale proveniente
da Pisa per poi partire per
Roma con le nostre Ferrovie
dello Stato alle quali è affezio-
nata e fiduciosa più di quanto
lo possiamo essere noi italia-
ni. Fedele ai nostri treni viag-
gia così, in lungo e in largo
per l’Italia, nonostante la sua

iperbolica notorietà, con la
semplicità ed umiltà che la
contraddistingue, alla ricerca
dei luoghi più belli e caratteri-
stici del nostro paese che ama
in modo sconfinato. A lei gli
“Etruschi” non hanno fatto
mancare la sorpresa annun-
ciata e riservata alla bellissi-

ma artista dei due maggiori
continenti del pianeta. Si trat-
ta di una delle idee di
VisiTARQUINIA Rete di
Imprese: “Town of Fame”.
Tarquinia come Hollywood,
raccogliendo le impronte dei
protagonisti del cinema e non
solo. Ai personaggi famosi

che visitano la Città viene
richiesto di lasciare un ricor-
do tangibile del loro passag-
gio… l’impronta della loro
mano su una mattonella com-
posta da una speciale resina
blu. Ben presto tutti i calchi
finora raccolti faranno parte
sicuramente di un museo in

fase di realizzazione. Oggi è
stata la volta della soprano e
attrice Lu Ye che di buon
grado ha accettato la richiesta
effettuata da parte degli orga-
nizzatori dell’iniziativa. Fino
ad oggi, tra gli altri, hanno
dato la propria disponibilità
al calco della mano nomi
come  sIvan Cotroneo (sce-
neggiatore e regista), Dario
Albertini (regista del pluri-
premiato Manuel), Marco
Giusti (giornalista di Blob,
Stracult …), Lidia Vitale
(attrice interprete in Suburra,
Romolo + Giuly, Tulipani, La
meglio gioventù), il Maestro
Leandro Piccioni, musicista e
compositore di colonne sono-
re per film. Nel corso della
permanenza a Tarquinia l’ar-
tista, che ha cantato a Roma
anche per il concerto di
Natale del 2013 in occasione
del compleanno di Papa
Francesco, ha visitato il
Museo Nazionale Etrusco e la
pocket edition della Mostra
“ArcheoMusica” (ricostruzio-
ni di strumenti musicali
appartenenti alle cultura etru-
sca e romana realizzate grazie

al progetto EMAP) allestita
nella città tirrenica in occasio-
ne del quindicesimo anniver-
sario del riconoscimento
dell’UNESCO per le
Necropoli di Cerveteri e
Tarquinia come “Patrimonio
dell’Umanità”. Lu Ye è stata
ricevuta in Comune dal
Sindaco Alessandro Giulivi, il
Vice Sindaco Luigi Serafini e
il Presidente del Consiglio
Federica Guiducci che le
hanno donato un libro sulla
Storia della millenaria
Tarquinia. Presenti all’incon-
tro anche alcuni artisti-arti-
giani e rappresentanti di asso-
ciazioni locali come Marco
Vallesi, Gérôme Bourdezeau,
Antonietta Valerioti, Daniela
Moscetti. Lu Ye dopo aver
visitato il Palazzo Comunale,
accompagnata dalla guida
turistica Claudia Moroni, si è
recata anche nel nuovo Teatro
San Marco oltre che visitare
alcuni degli angoli più sugge-
stivi del Centro Storico. Il
coordinamento degli eventi è
stato effettuato
dall’Associazione Culturale
Oltrepensiero.

La zona Nord della provincia ha
deciso di mobilitarsi contro l’im-
mobilismo e i silenzi che gli attua-
li protagonisti della scena politica
preferiscono mantenere sull’in-
quinamento del fiume Sacco, sulla
mancanza di occupazione e sul-
l’assenza di sviluppo turistico.
Con operatori e componenti della
società civile, provenienti da
diverse estrazioni - in primis citta-
dini, imprenditori, operai, membri
dell’associazionismo ed anche
rappresentanti delle municipalità
del territorio - abbiamo iniziato
dal Piglio l’organizzazione di
incontri con lo scopo di dare vita
ad iniziative concrete, tese a sensi-

bilizzare e a responsabilizzare i
referenti istituzionali e, natural-
mente, fasce ancor più ampie di
opinione pubblica. Mettere in rete
più soggetti, per spingere ad un
autentico impegno per la zona
Nord della provincia, rappresenta
il leit motiv attorno a cui stiamo
galvanizzando diverse e numero-
se componenti sociali. La mobili-
tazione che, al momento sta pren-
dendo piede, sta avvenendo per
ora con l’organizzazione di incon-
tri di tipo consultivo, ed è comun-
que orientata a diffondere una
cultura di valorizzazione dell’area
sulla quale, tra l’altro, insistono
numerosi ed importanti Comuni.

Realtà queste, che consideriamo
purtroppo abbandonate e lasciate
a languire con pesanti danni arre-
cati al sistema ecologico-ambien-

tale del territorio, con evidenti
processi di alterazione della quali-
tà delle risorse idriche, con
un’inarrestabile defertilizzazione

dei terreni e l’eclatante peggiora-
mento - statisticamente e scientifi-
camente riconosciuto - delle con-
dizioni di salute delle popolazioni
residenti all'interno della Valle del
Sacco. È giunta l’ora di assicurare
una più attenta considerazione
degli aspetti legati allo sviluppo
del territorio della zona Nord che,
purtroppo, continua ad essere for-
temente gravato da difficili condi-
zioni economiche locali e da un
fortissimo inquinamento fluviale
del Sacco, tutti elementi che spin-
gono ormai ad una legittima
mobilitazione dei componenti
della società civile dell’area di cui
ci faremo portavoce.

Frosinone, nasce la costituente ciociara Area Nord 
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Lu Ye: “Grazie per l’accoglienza che Tarquinia mi ha riservato
Spero poter ritornare per cantare e creare eventi culturali”

Sarà la grande musica italiana
a dare l’arrivederci al
Valmontone Outlet Summer
Festival che, sabato 20 luglio,
chiuderà i battenti della sua
terza edizione sulle note di
una leggenda del pop-rock
d’autore come gli Stadio.
Dopo la carica travolgente di
Anastacia, la dance anni
Novanta del Deejay Time e il
reggae made in Salento dei
Boomdabash, sul palco del
villaggio dedicato allo shop-
ping gestito da Promos in
provincia di Roma la band
emiliana porterà il suo Stadio
Mobile Live 4.0, il tour che
celebra a ventisei anni di
distanza la pubblicazione del

loro album più venduto
“Stadiomobile Live”. Un
ritorno in grande stile per la
storica band composta da
Gaetano Curreri (voce),
Roberto Drovandi (basso) e
Andrea Fornili (chitarra) che
riproporrà, a meno di un
anno di distanza dal quaran-
tesimo anniversario della
band che si festeggerà nel
2020, tutti i suoi successi, da
“Chiedi chi erano i Beatles” a
“Grande figlio di puttana”,
“Un disperato bisogno
d’amore”, “Vorrei” fino
all’ultimo singolo “Tu sei
l’amore di cui hai bisogno” a
un pubblico che abbraccia
generazioni diverse.

Questo sabato ultimo appuntamento per il Valmontone Outlet Summer Festival: sul palco gli Stadio 



Nei giorni scorsi gli agenti della
Polizia di Stato del Commissariato
Primavalle, diretto da Tiziana
Lorenzo, hanno portato a termine
una lunga attività d’indagine che
ha consentito di individuare e
smantellare un importante magaz-
zino di stupefacenti, traendo in
arresto una persona. In particolare,
grazie ai pedinamenti di un sogget-
to con vari precedenti di Polizia,
che gli investigatori ritenevano
essere il fornitore di alcune piazze
di spaccio capitoline, è stato indivi-
duato un casolare disabitato in
aperta campagna, a due passi dalla
cd. “Città Morta” di Santa Maria di

Galeria, adibito a “custodia” di
cocaina e hashish. Durante la per-
quisizione sono stati rinvenuti 13
chili di sostanza stupefacente, una
pistola semiautomatica calibro 9
mm, rifornita – risultata rubata –
nonché materiali distintivi in uso
esclusivamente alle Forze
dell’Ordine. I poliziotti, dopo aver
monitorato i loschi movimenti,
hanno deciso d’intervenire.
L’uomo, vistosi scoperto, è scappa-
to a bordo della propria autovettu-
ra, tentando si speronare più volte
la pattuglia della Polizia. Gli agenti
sono riusciti a fermare il fuggitivo
nei pressi della stazione di Cesano.

A seguito di analisi svolte presso il
Gabinetto Interregionale di Polizia
Scientifica si è potuto accertare che
il materiale sequestrato avrebbe
consentito il confezionamento di
circa 50.000 dosi di cocaina e
150.000 di hashish, per un valore
sul mercato di oltre 2 milioni di
euro. Arrestato, C.G., italiano di 56
anni, dovrà rispondere di detenzio-
ne ai fini di spaccio di sostanza stu-
pefacente, nonché di resistenza e
lesioni a Pubblico Ufficiale, in
quanto, a seguito dell’inseguimen-
to, un agente ha riportato lesioni
per le quali è dovuto ricorrere a
cure mediche.
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“Via Frugiuele rappresenta la mancanza di un
metodo che è avvalorata da una serie di condi-
zioni delle nostre strade e marciapiedi . Ogni
giorno una testimonianza diversa densa di
significati con responsabilità precise“. “Se Via
Enrico Fermi piange Via Frugiuele non ride,
verrebbe da dire”. “A piazza Lorenzini una con-
dizione analoga con la mancata spazzatura
della strada dove, con un po’ di vento e qualche
goccia d’acqua della scorsa settimana, ha com-
portato l’immediata copertura di alcuni tombi-
ni, già pronti per allagare al prossimo tempora-
le estivo strade e marciapiedi”. Lo dice in una
nota il vice presidente del Consiglio dell'XI
Municipio, Marco Palma.

Ieri mattina, verso le 4, i
Carabinieri del Nucleo
Radiomobile di Roma hanno
arrestato, in flagranza di reato,
due cittadini albanesi di 40 e 42
anni, mentre stavano rubando
in un’abitazione di via Ruggero
Fauro. Armati di un grosso
rampino artigianale, realizzato
con ferro tondo nervato per
cemento armato si sono arram-
picati sul balcone di un apparta-
mento del primo piano e con
altri attrezzi, tra cui due grossi
piedi di porco, hanno forzato la
porta finestra e sono entrati in
casa. La segnalazione al 112 da

parte di un cittadino che aveva
notato la scena ha consentito
alle pattuglie dei Carabinieri di
eseguire un pronto intervento e
di arrestare i due ladri che erano
già entrati in casa di un anziano
romano in vacanza.
L’abitazione è stata trovata a
soqquadro per la ricerca di cose
di valore da rubare. I
Carabinieri hanno condotto in
caserma i due arrestati, in attesa
del rito direttissimo che si terrà
questa mattina presso le aule di
piazzale Clodio. Sequestrati il
rampino artigianale e gli attrez-
zi utilizzati per lo scasso.

Degrado sulla Portuense,
Palma (FdI): “Senza tregua,
l’indifferenza è la costante” 

Santa Maria di Galeria: scoperto magazzino droga 

Furti in abitazione:
sgominata “banda
del rampino”

E' morto lo scrittore, regista e
attore Luciano De Crescenzo.
Aveva 91 anni. Da alcuni giorni
era ricoverato a Roma. Nato a
Napoli, il 18 agosto 1928, dopo
essersi laureato in Ingegneria
idraulica, capì che la sua vera
vocazione era quella di "scritto-
re divulgatore". La sua prima
opera, "Così parlò Bellavista",
vendette oltre 600 mila copie.
Negli anni è diventato un auto-
re di successo internazionale,
pubblicando oltre 50 titoli. 

È morto Luciano
De Crescenzo 

“Continua la nostra campagna a
tutela dei cittadini romani per un
sistema di raccolta rifiuti concreto
ed efficiente. Dopo la class action
per la riduzione Tari e la denun-
cia per l’emergenza ambientale
sul tema rifiuti, abbiamo deciso di
depositare un esposto alla
Procura della Repubblica e alla
Corte dei Conti sulla condizione

precaria e inefficiente dei mezzi
Ama. Dalla stampa apprendiamo
di un dossier interno che svele-
rebbe alcune preoccupanti critici-
tà, legate alla gestione operativa
della municipalizzata dei rifiuti
di Roma: dalla percentuale di
assenteismo all’elevatissimo
numero dei reclami cittadini, per
non parlare del fatto che ben 4

camion Ama su dieci sarebbero
fermi. Numero impietosi che la
dicono lunga sullo stato comato-
so di Ama e sulla inefficienza
amministrativa del Comune di
Roma, peraltro ancora senza
assessore all’Ambiente”. Così, in
una nota, il presidente dell’asso-
ciazione Assotutela, Michel Emi
Maritato.

Assotutela: “Mezzi AMA a pezzi,
esposto in Procura e Corte dei Conti”

8 • Roma
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Cresce la popolarità del brand Roma,
che è una delle mete più amate dai
turisti russi negli ultimi anni ed in
particolare nell'estate in corso 2019.
La crescita della città di Roma, legata
all'aeroporto di Fiumicino, è del +46%
secondo i dati di Yandex - principale
motore di ricerca russo, elaborati e
presentati da Giulio Gargiullo esperto
di marketing digitale fra Italia e
Russia. Le ricerche relative solo al
principale scalo romano in russo sono
state di 11.069 nel giugno 2018 e di
16.247 nel 2019 dello stesso mese. Il
trend positivo di crescita mostra un
boom di turisti russi Roma questa
estate, grazie anche ai nuovi collega-
menti diretti attivati verso molte
regioni d’Italia, con particolare inte-
resse verso il Sud. Così commenta
Giulio Gargiullo Digital Marketing
Manager: "I dati sono molto positivi
per quanto riguarda l'aumento della
popolarità della città di Roma da

parte dei russi, dato che è una delle
mete più apprezzate nel Belpaese. I
russi sono notoriamente amanti
dell'Italia, tendono a tornarci più
volte nel corso degli anni e sono in
cerca di shopping, lusso e di esperien-
ze esclusive. I viaggiatori russi sono i
secondi – dopo i cinesi -che spendono
di più in acquisti nel nostro Paese con
uno scontrino medio che varia dagli
800 ai 1000 euro, fino ad arrivare a
cifre maggiori in eventi particolari
(Dati Tax Free Shopping) . Prosegue
Gargiullo:"Molte le opportunità
anche per il settore hospitality: la
fascia di viaggiatori d'affari e profes-

sionisti sceglie per il 58% hotel a 4 e 5
stelle e categoria lusso. Le famiglie
con bambini scelgono invece alberghi
4 e 5 stelle nel 40% dei casi, e scelgono
hotel a 3 stelle nel 45% dei casi secon-
do il rapporto congiunto ambasciate-
consolati ENIT 2017. Un recente rap-
porto di Hotel Mag segnala che la
propensione dei viaggiatori dalla
Russia a spendere fa scegliere esercizi
alberghieri nell'80,6% dei casi, il 45%
dei quali si orienta sull'extralusso"
Come raccomanda Gargiullo: "E' fon-
damentale quindi condurli e acco-
glierli nel giusto modo presso la pro-
pria attività commerciale, la propria

struttura turistica, o la propria azien-
da con un sito ad hoc in russo, e atti-
vità di marketing digitale attraverso il
motore di ricerca russo Yandex e i
social network russi, fra i quali VK.
Loro parlano poco inglese e comun-
que preferiscono trovare informazio-
ni nella loro lingua madre" Anche i
dati ENIT dal MITT di Mosca confer-
mano il trend: "I viaggi all'estero dei
turisti russi, big spender e amanti
dello shopping e del lusso, sono cre-
sciuti del 33,7%, e di ben il +67% quel-
li verso l'Italia che raggiunge il podio
al terzo posto dopo Turchia e
Thailandia con 804 mila viaggi (+19%
sul 2017), superando i 780 mila della
Spagna. La propensione a spendere fa
scegliere esercizi alberghieri
nell'80,6% dei casi e non si accontenta-
no: il 45% si orienta sull'extra lusso".

Roma, boom turismo dalla Russia:
cresce del 46% secondo Yandex 

Prosegue l'impegno dei nostri
agenti al fine di garantire il deco-
ro dei luoghi simbolo della
Capitale "Voglio ringraziare il
personale che quotidianamente
svolge questo importante, e spes-
so difficile, compito di far rispet-
tare le regole poste a tutela del
patrimonio storico della
Capitale" dichiara il
Comandante Antonio Di
Maggio.

Tutela del patrimonio
storico della Capitale:

il Comandante
ringrazia gli agenti 
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“Io non credo alle finestre e non
credo che restino solo due o tre
giorni. Dieci? Neanche, non è così
stretta. Poi c’è l’autonomia, la
riforma della giustizia, la mano-
vra. Con questi tre passi vado
avanti, con tre no cambia tutto”,
così il ministro degli Interni e vice-
premier Matteo Salvini in un’inter-
vista al Corriere della Sera sulla
tenuta con gli alleati del M5S.
Cade il governo? “È una scelta dei
5 Stelle, le cose o si fanno o non si
fanno. Mi auguro che il loro voto a
Merkel e Macron non significhi
una manovra alla Monti. Il buon-
giorno si vede dal mattino e io non
so se Ursula von der Leyen sta lì

che aspetta di fare crescere l’Italia.
Fra qualche mese chiederemo
conto a chi l’ha votata, perché
avremmo potuto cambiare la sto-
ria”. Ma “certo, se questi vanno
avanti a far così… e Salvini batte le
mani tre volte, come a dire che “è
finita”. Poi la replica indiretta del
collega Vicepremier e Capo politi-
co del M5S Di Maio in una intervi-
sta al Corriere della Sera:  “Per noi
il governo va avanti se fa le cose
per gli italiani e se agli italiani dice
la verità. Francamente non vedo
litigi, vedo solo continui attacchi al
M5S. Una volta sul salario mini-
mo, un’altra sull’Europa, è un con-
tinuo e mi dispiace, ma se si fanno

le cose per il Paese il governo va
avanti 4 anni”. Sul caso europeo e
l’elezione della presidente della
Commissione von der Leyen:
“Nessuno si è scontrato, noi non ci
siamo scontrati, siamo stati attac-
cati ingiustamente. Dovrebbe chie-
dere alla Lega perché ha cambiato
idea all’ultimo minuto. Dovrebbe
chiedere loro perché hanno attacco
noi e non Orbán, che sono loro
alleati e hanno votato la von der
Leyen. Ecco, attaccassero Orbán
invece che il M5S. Pensi che alcuni
europarlamentari leghisti hanno
anche candidamente ammesso di
aver dissimulato. Quindi che dob-
biamo pensare?”.

Se il governo dovesse cade-
re, “non mi presterò a opera-
zioni opache o ambigue”.
Così il premier Conte in una
lettera a Repubblica, assicu-
rando che l’eventuale crisi
sarà gestita “in modo lineare
e trasparente, nelle sedi
appropriate, per rispetto di
Parlamento e dei cittadini”.
Sull’invito M5S a un con-
fronto con le parti sociali
sulla Manovra: “ogni inizia-
tiva pienamente legittima
ma non può sostituirsi al
contraddittorio a fronte del-
l’intero governo. Fondi
russi: riferirò “in piena tra-
sparenza circostanze e noti-
zie a conoscenza mia e del
governo”.

Governo,
Conte: “Crisi?
Da parte mia

mai operazioni
ambigue”

“Il sogno della ricostruzione
non deve esaurirsi nella scuola,
ma andare avanti su tutti i fron-
ti. E rimuovere così il segno di
precarietà. Ciò vale per tutte le
aree terremotate” - così il presi-
dente Mattarella al campus di
Amatrice. “In questo impegno
si gioca il futuro dell’Italia - ha
aggiunto - ma bisogna agire con
velocità in tutti i suoi versanti:
ospedali, beni culturali e di
culto, piste produttive. In que-
sto impegno si gioca il futuro
dell’Italia. Le aree interne del
Paese sono protagoniste e
vanno tutelate” - ha detto in
chiusura il Capo dello Stato.
“La visita del Presidente
Mattarella è importante perché
il suo è un ruolo non politico, di
garanzia - ha affermato il consi-
gliere regionale Sergio Pirozzi -.
Servirà per far capire le cose che
vanno e quelle che non vanno.
Verrà a visitare questa scuola
che ha iniziato a funzionare dal-
l’anno scorso, un gioiello straor-
dinario, creato grazie al contri-
buto di FCA nella figura di
Sergio Marchionne”. Secondo il
quotidiano Il Tempo il commis-
sario alla ricostruzione voleva

rinviare la visita di Mattarella
perché la scuola non è comple-
ta. “Non è così. Secondo me il
commissario, essendo una per-
sona nominata ad ottobre, un
professionista stimato ma che
conosce poco i territori, se aves-
se fatto un giro in queste terre
avrebbe capito che non c’è asso-
luta contiguità tra dove stanno
lavorando per costruire la pale-
stra, che sarà pronta a settem-
bre, e il resto del plesso scolasti-
co. Ci sono tutte le condizioni di
sicurezza e di vivibilità. Il com-
missario ovviamente non è che
poteva conoscere tutte le dina-
miche dei territori, è stato fatto
un errore in origine, perché si
poteva scegliere una persona
che stava lì e che conosceva
bene tutte le dinamiche di quei
luoghi. Quando un Presidente
di una squadra di calcio ha la
squadra che sta per retrocedere,
quando cambia l’allenatore se è
lungimirante sceglie un allena-
tore che conosce il campionato,
se tu prendi invece un allenato-
re dall’estero, seppur bravo,
rischi di retrocedere. Avrei dato
10 anni della mia vita per diven-
tare presidente di commissione,

la politica non ha voluto. Io non
sono un signor sì, per fare il
commissario bisogna essere
funzionale a un sistema. Io
avevo parlato con Di Maio e
Salvini, avrei lasciato il posto di
consigliere regionale. Noi
siamo andati bene fin quando le
polemiche politiche sono state
fuori. La polemica di ieri non è
una bella pagina. Io a Mattarella
dirò che sarà il caso che chiuda
dentro una stanza il governo, il
commissario, i presidenti di
Regione, che se le suonassero di
santa ragione, ma che poi uscis-
sero con un piano condiviso. Se
servirà al presidente un suppor-
to fisico, io ancora oggi sto in
forma e se vuole incominciamo
a dare degli scapaccioni, comin-
cio a menare a tutti. Oggi non
serve la politica dei selfie ma
quella del fare”. 
Il vescovo di Rieti dice che la
ricostruzione è quasi a zero. “Io
gli voglio bene, però il vescovo
deve fare il vescovo. I personag-
gi che devono sedersi al tavolo
sono il Presidente della
Repubblica, il governo, il com-
missario e i presidenti di
Regione”.

Amatrice, visita di Mattarella:
“Bisogna ricostruire tutto” 

Matteo Salvini avverte il M5S:
“Se dicono altri tre no cambia tutto”
Pronta la replica di Di Maio:
“Questo è l’unico Governo possibile”

“Né precari né Ata. Gli ex
Cococo del Miur incontrano le
istituzioni”. È questo il tema
dell’incontro organizzato a
Siracusa il prossimo 26 luglio
dalla Flc Cgil provinciale, per
richiamare l’attenzione del
Parlamento sulla situazione di
questa categoria di dipendenti
della scuola costretta a lavorare
part time per uno stipendio che
non supera i 670 euro.
All’evento parteciperanno il
presidente della 7^
Commissione Istruzione della
Camera dei Deputati, l’on.
Luigi Gallo, la componente
della stessa Commissione, l’on.
Maria Marzana, la responsabile
politiche scolastiche del Partito
democratico, on. Camilla
Sgambato, il segretario regiona-
le della Flc Cgil Sicilia, Adriano

Rizza, e il segretario provincia-
le della Flc Cgil di Siracusa,
Paolo Italia. L’iniziativa si terrà
alle ore 16.30 presso
l’Auditorium dell’Istituto “A.
Gagini”, via Piazza Armerina 1
(Angolo viale Scala Greca). “La
loro – spiega Paolo Italia – è
una storia paradossale. Da pre-
cari avevano un monte ore
maggiore e quindi uno stipen-
dio maggiore. Con la stabilizza-
zione, invece, i loro contratti
sono stati dimezzati. Da allora
abbiamo chiesto al governo e al
Parlamento di sanare questa
ingiustizia, ma nulla è stato
fatto”. “Pertanto – conclude
Italia – chiediamo alla politica
una legge che adegui le loro
condizioni professionali ed eco-
nomiche a quelle di tutti gli altri
dipendenti della scuola”. 

Scuola, ex cococo: il 26
a Siracusa incontro
della Flc Cgil Sicilia 

n corso due operazioni di polizia a
Torino e Bologna nei confronti di
una associazione criminale nigeriana
di tipo mafioso, da anni insediata
nelle due regioni. Colpiti numerosi
appartenenti al culto "Maphite",
molto diffuso e potente, fino a oggi
rimasto all'ombra. Coinvolti non

solo i "soldati" ma anche soggetti con
ruoli di primo piano nel gruppo,
come coloro che decidevano le ini-
ziazioni, gestivano prostituzione e
spaccio di droga, tenevano rapporti
con altre reti criminali. Impegnati
oltre 300 agenti. Numerose le perqui-
sizioni. 

Mafia nigeriana, blitz
a Torino e Bologna 



Nelle Marche c’è un’isola… tra i
monti, un’ampia conca intra-
montana chiusa dove il
Verdicchio si esprime da vero
campione! Già dall’epoca dei
Piceni prima e dei Romani poi, a
Matelica si apprezzavano le
caratteristiche uniche di un ter-
roir che, tra questi verdi colli,
rende unico e decisamente esclu-
sivo il “nettare di Bacco”. Il 19 e
20 luglio, la graziosa cittadina
dell’entroterra maceratese ada-
giata tra la dorsale Appenninica
principale ed una catena mon-
tuosa secondaria, la cosiddetta
quinta del gruppo del San
Vicino, si colora di verde e con il
Matelica Wine Festival dedica un
effervescente fine settimana al
suo più nobile ambasciatore: il
Verdicchio. L’iniziativa entra a
pieno titolo tra quelle selezionate
dal Grand Tour delle Marche, il
circuito di eventi dedicato a cibo

e manualità, promosso da
Tipicità ed Anci, che da quest’an-
no gode anche della fattiva colla-
borazione di Banca Mediolanum
e Mediolanum Private Banking.
Organizzato dall’associazione
dei produttori con il contributo
dell’Amministrazione Comunale
e di altre realtà del territorio, il

Matelica Wine Festival si dipana
in un intenso programma nel
quale il Verdicchio, che a
Matelica diventa D.O.C. e
D.O.C.G, “duetta” con il cibo e
con performance artistiche e
musicali. Madrina d’eccezione e
conduttrice del cooking-talk
show in programma venerdì sera

sarà Veronica Maya. Un viaggio
nel Verdicchio accompagnato
dalle voci dei wine makers e dai
piatti di due chef locali di grande
talento: Serena D'Alesio, del
Relais Marchese del Grillo di
Fabriano, e Simone Scipioni, vin-
citore dell’edizione 2018 di
Masterchef. Ad accompagnare
questa speciale serata anche il
live di Alessandro "Dante"
Mancuso, vincitore de La
Corrida 2019. Nella serata di
sabato, invece, Verdicchio in
“modalità pop” lungo le vie e le
piazze del centro storico, con
punti di degustazione guidata,
anche in abbinamento a tante
espressioni di street food propo-
ste dai ristoratori locali in apposi-
ti spazi attrezzati. Concerti e dj
set accompagneranno gli assaggi,
in un clima di festa capace di
coinvolgere gourmet e wine
lovers, ma non solo!

a cura di Antonio Castello
Il 19 e 20 luglio il Verdicchio incontra cucina e musica

Matelica Wine Festival
per il Grand Tour delle Marche 

Veronica Maya, il vincitore di Master chef e tutti i produttori locali,
per conoscere le sfumature del blasonato Verdicchio di Matelica

A Roma, all’ambasciata
di Monaco, si festeggia

l’ascesa al trono del Principe
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Si è svolto lo scorso 11 luglio a Roma, nei giardini
dell’Anbasciata, il tradizionale ricevimento per l’anniversario
dell’ascesa al trono del Principe Alberto II di Monaco. Si tratta
di un evento importante sia per il Principato che per l’Italia, per-
ché testimonia delle relazioni tra i due Paesi.
S.E Sig. Robert Fillon, Ambasciatore di Monaco in Italia, insie-
me alla consorte, hanno accolto oltre 300 ospiti, tra personalità
delle istituzioni italiane, diplomatici, giornalisti e amici del
Principato. Molta cordialità, strette di mano, sorrisi e il piacere
di trascorrere una bella serata in compagnia di amici e conoscen-
ti. Auguri Principe.

Si terrà questo fine settimana a Vetralla la
quinta edizione della Festa della Patata, a
cura dell’associazione Francis & Friends.
Confermata la location dello scorso anno,
situata in località Madonna del Ponte (SS
Aurelia bis km 27,700). La necessità di un
mondo più sostenibile obbliga oggi ognuno
di noi a compiere scelte che salvaguardino e
proteggano la nostra terra. È con questo spi-
rito che la Festa della Patata di Vetralla si
ripropone nel suo quinto anno con un format
rodato e sperimentato ma in continua evolu-
zione.           
Musica, scienza e una visione ecosostenibile

del contesto hanno ormai abituato ad un
evento in grado di accogliere tutti, dai bambi-
ni, con i numerosi laboratori a tema del
pomeriggio, agli amanti dei piatti tipici della
tradizione campagnola vetrallese passando
per i giovani, vero target dell’iniziativa, a cui
prevalentemente è dedicato il sound della
serata ormai tipicamente orientato sul folk
che vedrà i Matrioska esibirsi nella serata
clou, quella del sabato. Quindi ambiente e
informazioni, nozioni di riciclo, utilizzo di
vettovaglie biodegradabili, un depuratore

d’acqua con la formula del vuoto a rendere
ma, soprattutto, tanto divertimento.

A Vetralla la 5^edizione 
della Festa della Patata

A Orte la 2^ edizione di “Lirica sul Tevere”
L’evento sarà dedicato quest’anno ai cinquant’anni di carriera di Katia Ricciarelli

Sarà dedicata ai cinquant’anni di
carriera di Katia Ricciarelli la
seconda edizione di “Lirica sul
Tevere”. Il 2019 omaggerà l’arti-
sta che presiederà l’iniziativa
assieme al direttore artistico
Sandro Corelli. Tra il 23 e il 27
luglio, oltre alle due sezioni del
concorso, una per registri vocali e
una per ruoli d'opera, sarà rap-
presentata "La Bohème" di
Giacomo Puccini (26 luglio) e il 20
luglio si terrà il concerto delle
Campane Pontificie di Agnone,
oltre al concerto dei vincitori del
concorso 2018. Titti gli spettacoli
si svolgeranno nella scenografica
Piazza della Libertà nel centro
storico della cittadina di Orte. I
biglietti per gli spettacoli in car-
tellone sono acquistabili su

TicketOne. Ogni informazione a
riguardo è disponibile online sul
sito ufficiale dell’evento
www.liricasultevere.com
"Lirica sul Tevere” ha l'obiettivo
di offrire ai giovani cantanti l’oc-
casione di esibirsi al cospetto dei
più grandi esponenti della lirica,
di direttori artistici di prestigiosi
enti lirici e di agenti del settore.
La seconda edizione conferma
l’intento degli organizzatori di
diventare un appuntamento a
carattere internazionale e destina-
to, dal 2020 in poi, a diventare un
vero e proprio festival.
L'organizzazione del Concorso
Lirico Internazionale Città di Orte
mira alla valorizzazione della cit-
tadina e del territorio della
Tuscia, coinvolgendo scuole e

realtà locali, per incentivare una
significativa ricaduta economica
e un'elevata visibilità. La sezione
del concorso riservata ai registri
vocali pone un limite di età di 35
anni, mentre quella per ruoli
d'opera di "La Cenerentola" di
Gioacchino Rossini e "Tosca" di
Giacomo Puccini sono senza limi-
te di età. La giuria, presieduta da
Katia Ricciarelli, è composta da
importanti nomi della lirica  quali
Ambrogio Maestri, Nicola
Martinucci, Roberto Scandiuzzi,
il maestro Carlo Palleschi (diret-
tore dell'Orchestra Filarmonica di
Seul), Lee Soyoung (presidente
della Solopera Company - Korea
Opera Association), Virginio
Fedeli (presidente agenzia Atelier
Musicale), Cristina Ferrari del

Teatro Municipale di Piacenza,
Gianni Tangucci dell'Opera di
Firenze - Accademia del Maggio
Musicale Fiorentino, Eleonora
Pacetti del Teatro dell'Opera di
Roma e Davide Pagliarusco della
Fondazione Teatro Carlo Felice di
Genova.
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A due anni di distanza dall’inizio del suo
mandato al vertice di Federfarma nazio-
nale, Marco Cossolo traccia, parlando a
FarmaciaVirtuale.it, un primo bilancio del
lavoro effettuato fino ad ora. E spiega
come immagina il futuro della professio-
ne. Come sono andati questi primi due
anni? «In primo luogo ciò che mi preme
sottolineare nell’ambito di questi primi
due anni di lavoro è il cambiamento nel
metodo. Abbiamo cercato sempre la mas-
sima condivisione con tutti gli stakehol-
ders del mondo della farmacia. E abbia-
mo lavorato in forte sinergia soprattutto
con la Fofi, ma anche con Federfarma
Servizi, con Utifar e con Assofarm. Tutto
ciò ha permesso di ottenere molti risulta-
ti». Quali sono quelli più importanti? «In
questi anni abbiamo aggiornato la tariffa
dei medicinali galenici ed effettuato la
prima modifica alla Farmacopea ufficiale.
Quindi abbiamo ottenuto la revisione
delle soglie per le agevolazioni sugli scon-
ti alle farmacie. Sono stati poi concessi 36
milioni di euro per finanziare il progetto
della farmacia dei servizi. Quindi è stato
aperto, a marzo, il tavolo necessario per
definire i criteri di spesa di tali fondi. Ora
siamo in attesa del protocollo d’intesa. Di
particolare importanza, poi, il fatto di
aver portato avanti il tavolo sulla remune-
razione per un certo periodo di tempo:
ora siamo alla riapertura che è imminente
e speriamo di poter concludere i lavori
entro la fine del mandato. Altri lavori
importanti sono quelli portati avanti da
Promofarma sulle casse, sulla fatturazio-
ne elettronica, sulle vending machines.
Anche questo è fare sindacato. Senza
dimenticare l’accordo con Banca Ifis che
ha consentito di restituire vitalità a
Credifarma». E sul fronte interno a
Federfarma? «Abbiamo approvato la
bozza di modifica statutaria che ora è al
vaglio del Consiglio delle regioni. E che
contiamo di portare in assemblea attorno
al mese di ottobre. È stato poi fatto un
grande lavoro anche in termini di comu-
nicazione, con Federfarma Channel, con
la presenza sempre più assidua sui siti
web: l’associazione è visibile e con essa lo
sono anche le farmacie». Quali sono i rap-
porti con l’attuale governo?
«Proprio recentissimamente
abbiamo avuto un colloquio

cordiale con il ministro della Salute, col
quale c’è un rapporto di collaborazione.
Devo dire che, dopo un periodo di
“rodaggio”, l’esecutivo ha concluso molto
velocemente il tavolo sulla farmacia dei
servizi. Si è trattato di un buon risultato.
Del ministro, poi, abbiamo apprezzato la
volontà di porre un argine ai capitali.
Questione particolarmente dibattuta,
questa». Però l’invasione delle grandi
catene, almeno per ora, non c’è stata… «Il
fenomeno in effetti devo dire che, fino ad
ora, è stato limitato. Però è per questo che
va arginato proprio ora». Qual è l’obietti-
vo? «Io non sono contrario al capitale di
per sé. Ritengo però che occorra porre di
paletti. Che possono essere rappresentati
dal 51% in capo ai farmacisti o da limita-
zioni territoriali. Abbiamo presentato in
questo senso più possibiulità d’interven-
to». Per quale soluzione preme in partico-
lare Federfarma? «Nessuna in particolare:
sta alla politica deciderlo. Nostro compito
è avanzare delle proposte che siano
migliorative, a vantaggio dei farmacisti,
dei cittadini e dello Stato. Poi sono i deci-
sori politici a dover scegliere la via miglio-
re per ottenere il risultato.» Sistema
Farmacia Italia a che punto è? «A ottobre
arriverà il primo lavoro remunerato. Ciò
significa che nel giro di un anno siamo
passati dalla creazione alla fase di operati-
vità. Mi sembrano tempi decisamente
ristretti, tenuto conto della complessità
del progetto». La sua presidenza è stata di
recente oggetto di critiche da parte di
alcuni rappresentanti. Ritiene di voler
rispondere? «Io rispondo con i fatti. Ci
sono dei momenti utili per lavorare, degli
altri dedicati al confronto. Noi ascoltiamo
tutti, e tutti ovviamente hanno diritto di

criticare. Detto ciò, la sede per
esprimersi è l’assemblea».

Federfarma, Cossolo:
“In due anni abbiamo cambiato

metodo e sostanza” 
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Quattro azzurri qualificati per la finale
agli Europei under 20 di Boras, in
Svezia, nella mattinata inaugurale. Il
marchigiano Giorgio Olivieri nel mar-
tello passa il turno con la quarta misu-
ra generale (75,38) e lotterà per le
medaglie domani pomeriggio. Tra i
migliori dodici d’Europa c’è anche il
romano Ivan De Angelis nell’asta,
avanti con 5,10 saltato al secondo ten-
tativo. In finale pure Veronica Zanon
nel triplo (12,69/-1.1) e Riccardo
Ferrara nel peso (18,83), specialità nella

quale è invece eliminato Carmelo
Musci (18,41). Nel primo turno dello
sprint, condizionato dal vento che
cambiava rapidamente direzione,
responsi favorevoli per Elisabetta
Vandi nei 400 (54.29), nei 100 per
Vittoria Fontana (11.67/-2.6) e
Chiara Gala (11.75/+1.4), al maschi-
le per i centometristi Lorenzo
Paissan (10.83/-4.1) e Samuele
Ceccarelli (10.68/-0.9), e nei 110hs
per Cristopher Cecchet (13.95/+1.0),
tutti qualificati per la semifinale.

Atletica, Europei under 20:
4 azzurrini volano in finale 



Dopo il primo inedito dal titolo “Dint’ all’anema” il soul-singer Greg
Rega torna a pubblicare il secondo brano inedito dal titolo “Chello che
nun vuò fa cchiù“. Il talentuoso cantante partenopeo, dopo i successi tele-
visivi, torna a pubblicare un nuovo brano che farà parte del prossimo
album. Nelle vene di Greg Rega, vincitore del tv show ‘All Together Now’
(recentemente andato in onda su Canale5) e protagonista al talent Voice of
Italy 2015, scorre sangue dalle sonorità acid jazz, funky e soul e questo
nuovo brano ne è la dimostrazione pratica dove l’ispirazione al funk bian-
co di Jamiroquai si mischia al blues e alla melodia partenopea di scuola
Pino Daniele. Il video clip di “Chello che nun vuò fa cchiù” vede alla regia
Francesco “Paura” Curci mentre il brano è stato prodotto artisticamente da
Daniele Franzese. “Con questo nuovo singolo porto avanti la mia idea
musicale che è iniziata con il primo brano “Dint’ all’anema”; – dichiara
Greg Rega – cercando di essere credibile mi assumo il rischio di pubbli-

care una canzone in lingua napoletana dopo l’enorme visibilità nazionale
che ho avuto su Canale 5. Mi rendo conto che è solo l’inizio però sono con-
vinto che il mood napoletano, e le sonorità funk, dimostrano perfetta-
mente la mia idea musicale e quello che sono veramente; per questo
motivo sono felice di esprimermi così“.  Gregorio Rega in
arte “Greg Rega” nasce a Roccarainola in provincia di
Napoli. Si affaccia alla musica all’età di 20 anni inizian-
do ad esibirsi in giro per locali e perfezionandosi tecni-
camente con maestri di fama nazionale come Fulvio
Tomaino con cui si specializza nell’esecuzione di brani
di musica Black: R&B, Soul e Funk. Vanta svariate col-
laborazioni e partecipazioni in diverse produzioni dello
scenario rap campano e italiano come quelle con
Clementino, Paura e dj Tyone.
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Greg Rega: dopo la vittoria
a “All Together Now”
torna con il secondo inedito 



TOY STORY 4 
Dopo la partenza di Andy per il college, Woody, Buzz e compagni hanno trovato una nuova casa. Woody, Buzz e gli altri vivono sereni con Bonnie. Al suo primo giorno d'asilo la bambina costruisce Forky, una forchetta/cucchiaio che però non vuole accettare di essere un giocattolo e si sente solo spazzatura. Woody cercherà di fargli cambiare idea.Torna forse per l'ultima volta la saga di Toy Story in un nuovo capitolo che non raggiunge le vette dei precedenti ma apre la vita dei giocattoli a nuove possibilità, introduce crisi d'identità e pure una vena di femminismo.Edificante e tutto sommato divertente, sebbene alcuni inseguimenti diventino un po' ripetitivi, il film si accontenta di un registro intimo, senza grandi invenzioni visive ma sorretto da una fotografia davvero allo stato dell'arte. Vale la pena di pazientare fino alla fine dei titoli di coda, per godere di un ultimo adorabile siparietto.TI PRESENTO PATRICK
Un film di Mandie Fletcher. Con Sam Fletcher, Beattie Edmondson, Rupert Holliday Evans, Ann Queensberry, Ed Skrein Uscita 4 luglio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 233 sale. Distribuzione Notorious Pictures. 
Sarah e? stata lasciata dal fidanzato. Mentre la sua vita sta andando in pezzi, riceve in eredita? dalla nonna un cane, il viziatissimo carlino Patrick. La vita della trentenne inglese Sarah va in pezzi il giorno in cui viene lasciata dal fidanzato. Come se non bastasse, pochi giorno dopo la sua nonna muore lasciandole in eredità un carlino di nome Patrick. Costretta a prendersi in casa l'animale, Sarah inizia una difficile convivenza fatta di tragicomiche uscite al parco, disastri domestici e complicate giornate lavorative nella scuola in cui lavora come insegnante d'inglese. L'incontro con due uomini, l'aitante Ben e il veterinario Oliver, regalano a Sarah la prospettiva di un nuovo amore, ma sarà il rapporto con Patrick il sentimento che cambierà in meglio la sua vita.

ALADDIN
Un film di Guy Ritchie. Con Will Smith, Gigi Proietti, Mena Massoud, Naomi Scott, Billy Magnussen Uscita 22 maggio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 768 sale. Distribuzione Walt Disney. 
Aladdin vive di espedienti nella città di Agrabah. Durante un furto incontra la principessa Jasmine di cui si innamora a prima vista e farebbe di tutto per conquistarla. Il perfido visir Jafar approfitta della situazione e spedisce Aladdin a rubare una lampada magica che rende potentissimo chi la possiede. Ma dentro la lampada c'è un genio.Non solo l'impossibile viene reso possibile, grazie agli effetti speciali, ma il nuovo Aladdin conserva quella dimensione incantata che caratterizza la favola di Aladino, ancor prima che il cartone disneyano. L'Aladdin di Ritchie segue passo passo il cartoon originale e mantiene intatti elementi iconici come il Nord Africa da favola. Ritmi e coreografie sono coinvolgenti e le linee narrative convergono in una storia che ben si adatta alla nostra epoca. ESCAPE PLAN 3 - L'ULTIMA SFIDA
Un film di John Herzfeld. Con Sylvester Stallone, Malese Jow, Dave Bautista, Devon Sawa, Harry Shum Jr. Uscita 4 luglio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 226 sale. Distribuzione M2 Pictures. Nel ’53 Stan Laurel e Oliver Hardy partono per una tournée teatrale in Inghilterra. A 16 anni dal momento d'oro della loro carriera i due vecchi compagni sanno ancora divertirsi e divertire, e la tournée è l'occasione di riconoscere il sentimento di amicizia che li lega.Con ritmo e competenza,Stanlio e Ollio racconta il più grande trucco del cinema e cioè, per dirla con Buster Keaton, il fatto che "realizzare film comici è un lavoro serio”. Ma al film riesce anche qualcosa di più: il lavoro sulla materia, l'inserimento di ottime gag, la riproposizione dei gesti che hanno fatto i personaggi. Si ride, ci si commuove, e con ritrovato entusiasmo applaudiamo il ritorno di Stanlio e Ollio, che da troppi anni non passano più nemmeno in televisione, proprio come accadde in Inghilterra in quella tournée del 1953. 

PETS 2 - VITA DA ANIMALI
Un film di Chris Renaud. Con Patton Oswalt, Jenny Slate, Kevin Hart, Eric Stonestreet, Alessandro Cattelan Uscita 6 giugno 2019. Oggi tra i Film al cinema in 197 sale. Distribuzione Universal Pictures. La sua padrona ha avuto un figlio e il cane Max si ritrova improvvisamente ansioso, vittima della sindrome del genitore iper apprensivo, e torturato da un prurito psicosomatico. Quale miglior cura di un soggiorno in campagna? Nel frattempo, a New York, a presidiare il quartiere, restano Gidget, che imparerà a fingersi un gatto, e il coniglio Nevosetto, che avrà modo di soddisfare la sua sete di avventura.Film per famiglie che non sacrifica i più piccoli, il sequel di Pets è lento a ingranare ma poi procede con sicurezza e divertimento, regalando qualche scena memorabile. Costruito come un trittico di piccole parabole sul coraggio, sul potere e sulla solidarietà e chiuso da un finale tutto azione che ristabilisce nettamente il confine tra buoni e cattivi, Pets 2 non va a caccia di originalità ma raggiunge comunque la meta

ARRIVEDERCI PROFESSORE
Un film di Wayne Roberts. Con Johnny Depp, Zoey Deutch, Danny Huston, Rosemarie DeWitt, Farrah Aviva Uscita 20 giugno 2019. Oggi tra i Film al cinema in 201 sale. Distribuzione Notorious Pictures. Richard, professore di letteratura, scopre di avere un cancro ai polmoni. Deciso a rifiutare le cure, prima di morire modifica drasticamente la sua vita. Allontana dalle lezioni chiunque non sia interessato e spinge gli allievi rimasti a liberare la loro voce. Per Richard sarà un lungo, liberatorio congedo dalla vita.Depp vesti i panni ormai soliti del dandy decadente e decaduto, in una stretta confluenza di esigenze drammatiche e riferimenti autobiografici. Ma il regista Wayne Roberts non ha il coraggio di portare fino in fondo il potenziale distruttivo del suo film e l'assenza morale sfocia in una dolcezza malinconica che tutto abbraccia e tutto sopisce, compresa la rabbia grottesca di Johnny Depp

WOLF CALL - MINACCIA IN ALTO MARE
Un film di Antonin Baudry. Con François Civil, Omar Sy, Reda Kateb, Mathieu Kassovitz, Paula Beer Uscita 27 giugno 2019. Oggi tra i Film al cinema in 109 sale. Distribuzione Adler Entertainment. Il 'canto del lupo' è il nome in codice di un sonar nemico, di un pericolo in avvicinamento che solo un 'orecchio d'oro' può avvertire. Analista acustico dall'udito eccezionale, Chanteraide si è guadagnato quel soprannome sul campo. E il suo campo è il mare. Infallibile fino a quel momento, commette un errore e deve rispondere ai superiori della défaillance. Sceneggiatore di fumetti con lo pseudonimo di Abel Lanzac, Antonin Baudry cambia 'corpo' ma non spirito, firmando una spettacolare opera prima che non dà tregua. Il film coniuga con audacia rara intrigo geopolitico e thriller d'azione. Un matrimonio tra riflessione profonda e immersione totale, tra azione pura e studio dei caratteri. Wolf Call non è soltanto un film d'azione, è soprattutto un confronto tra uomini che condividono lo stesso destino.

AVENGERS: ENDGAME
Un film di Joe Russo, Anthony Russo. Con Robert Downey Jr., Chris Evans, Mark Ruffalo, Chris Hemsworth, Scarlett Johansson Uscita 24 aprile 2019. Oggi tra i Film al cinema in 707 sale. Distribuzione Walt Disney. 
In seguito alle azioni di Thanos la popolazione dell'universo è stata dimezzata. Nick Fury, prima di morire, lancia un messaggio nello spazio alla potentissima Capitan Marvel, che tornata sulla Terra, di fronte a un gruppo di Avengers afflitto dalla sconfitta, vuole prendere le cose in mano.Non c'è mai stato un film così avvolto nel mistero e ricco di sorprese, conclusione di una saga e allo stesso tempo sua celebrazione. All'azione si preferiscono le emozioni, l'ingegno e la solidarietà, tanto che gli scontri sono concentrati in un'unica grande battaglia finale.La forza del film sta nel saper capitalizzare sull'imponente partitura scritta nei capitoli precedenti, per dare vita a un'ultima e più grande prova d'orchestra. Un'operazione senza uguali nella storia del cinema. ANNABELLE 3
I coniugi Ed e Lorraine Warren, demonologi e cercatori di fantasmi, hanno chiuso la bambola Annabelle, pericolosa perché posseduta da uno spirito, in un'apposita teca nel loro personale museo degli orrori nello scantinato di casa. La teca è stata sigillata e benedetta in modo che il male non possa uscirne. La piccola Judy, figlia dei Warren, sta per compiere dieci anni e, pur essendo molto legata ai genitori, soffre un po' per la loro controversa popolarità e viene presa in giro a scuola, non trovando nemmeno amichetti che vengano a fare festa con lei per il suo compleanno. I genitori devono uscire di casa per la nottata e Judy viene affidata alla giovane babysitter Mary Ellen, con cui la bambina si trova molto bene. Un'amica di Mary Ellen, Daniela, in pratica si autoinvita a fare festa con le due, ma ha uno scopo segreto. Vuole scendere nel museo dei Warren per cercare di comunicare con lo spirito di suo padre, morto da non molto. Sgattaiolata nello scantinato, chiede allo spirito di manifestarsi, di dare un segno. Il segno lo ottiene proprio da Annabelle e perciò apre la teca. Pessima idea. 

Una spettacolare opera prima, densa e immersiva, che omaggia i classici del genere . Drammatico, Francia 2019. Durata 115 Minuti. IL SEGRETO DI UNA FAMIGLIA
Un film di Pablo Trapero. Con Martina Gusman, Bérénice Bejo, Edgar Ramirez, Joaquín Furriel, Graciela Borges Uscita 4 luglio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 56 sale. Distribuzione Bim Distribuzione. Eugenia e Mia sono due sorelle argentine: mentre Mia è rimasta presso la sontuosa proprietà di famiglia chiamata La quiete, Eugenia ha scelto di vivere a Parigi, dove il padre aveva lavorato come diplomatico. Un ictus capitato a papà richiama Eugenia a casa. Nulla in questa famiglia è come sembra, e sotto La quiete si agitano tensioni e verità nascoste.Dopo Il clan, che raccontava un'altra famiglia piena di segreti, Pablo Trapero si misura con una forma d'amore assoluto - quello fra due sorelle - incastonata in una cornice ambigua. Trapero dirige in modo empatico e tattile, cambiando più volte registro, dal melodramma alla commedia nera, dal grottesco al farsesco. E non perde l'occasione per riferire parte del racconto al passato ingombrante del suo Paese, regalando alla storia più di un doppiofondo a sorpresa.

Empatico e tattile, un racconto sulla sensualità segreta e una fisicità utilizzata come forma primaria di comunicazione. Con doppiofondo a sorpresa. Drammatico, Thriller - Argentina, Francia 2018. Durata 112 

NUREYEV - THE WHITE CROW
Un film di Ralph Fiennes. Con Oleg Ivenko, Adèle Exarchopoulos, Chulpan Khamatova, Ralph Fiennes, Aleksey Morozov Uscita 27 giugno 2019. Oggi tra i Film al cinema in 241 sale. Distribuzione Eagle Pictures. Ballerino fuori dagli schemi, Rudolf Nureyev cresce in tecnica e splendore. Una tournée a Parigi è la risposta al suo bisogno di conoscere più da vicino la cultura e il balletto occidentali. Incontenibile e ribelle, si attira i sospetti del KGB, che lo marca stretto.A partire dalla biografia di Julie Kavanagh, Ralph Fiennes si concentra su un episodio della vita di Nureyev, il suo rocambolesco passaggio all'Ovest nella primavera del ’61. Sospeso tra due paesi, due mondi e due stili, il suo eroe rompe le linee di confine mantenendo la simmetria e la naturalezza nonostante lo sforzo dello slancio. Dissidente, rivoluzionario, étoile del 'mondo libero’, chi era Rudolf Nureyev? Il regista non si pone la questione. The White Crow è un film d'amore, Ralph Fiennes ama Nureyev. Non è abbastanza?

Un film d'amore con una sua singolarità e una qualità virtuosa di movimento. Biografico, Drammatico - Gran Bretagna 2018. Durata 122 Minuti.

Un film che chiude un cerchio, celebra i suoi protagonisti e regala uno spettacolo impressionante. Azione, Fantastico - USA 2019. Durata 182 Minuti.

Un capitolo che allarga i confini della serie, introduce un tocco di ironia e convince con una seconda parte scatenata. Horror, Thriller - USA 2019. Durata 106 Minuti.

Una commedia drammatica con Johnny Depp professore malato terminale, adulto ribelle, padre e marito comprensivo. Commedia, Drammatico - USA 2018. Durata 90 Minuti.

Un'innocua commedia inglese sul complicato rapporto fra una donna sola e un cane rimasto senza padrona. Commedia, Gran Bretagna 2018. Durata 94 Minuti.

Un epilogo divertente e delicato che apre nuovi scenari e arricchisce di femminismo la saga. Animazione, Avventura, Commedia - USA 2019. Durata 100 Minuti.

Guy Ritchie mantiene quella dimensione incantata delle favole non rinunciando a qualche stoccata politica. Avventura, Fantasy, Musical - USA 2019. Durata 128 Minuti.

Un dimenticabile epilogo per una saga d'azione nata stanca e ormai del tutto spompata. Azione, USA 2019. Durata 87 Minuti.

Tre piccole divertenti parabole che procedono con sicurezza e divertimento e confluiscono in un finale all'altezza. Animazione, Avventura, Commedia - USA 2019. Durata 86 Minuti.

JOHN WICK 3
Un film di Chad Stahelski. Con Keanu Reeves, Halle Berry, Ian McShane, Asia Kate Dillon, Jerome Flynn Uscita 16 maggio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 336 sale. Distribuzione 01 Distribution. ohn Wick è un killer ritiratosi dal “mestiere", ma una taglia da 15 milioni di dollari sulla sua testa attira l'attenzione di tutti i peggiori individui in circolazione. Wick tornerà a uccidere. Stilizzato, cool, perfetto per un comic book, John Wick richiama alla mente visioni che hanno formato il nostro immaginario, ma è abbastanza sfrontato da crearne uno nuovo. Se il primo film era un revenge movie autoironico ed eccessivo, il secondo, grazie a coreografie mozzafiato e scene action, è diventato un cult. John Wick 3, all'insegna del louder, faster, bigger, non poteva che garantire di più di tutto: crani sfondati, proiettili ovunque, coltelli scagliati. Ma il vero senso della serie, oggi, forse sta nella disperata richiesta di privacy di Wick, celata sotto la coltre di polvere da sparo. 

Terzo e sanguinoso capitolo di una saga action cresciuta al di là delle aspettative, fino allo status di cult. Azione, Thriller - USA 2019. Durata 130 Minuti.
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